

16. April 2014

Stifterpreis erhält Ehrenplatz in der Sparkasse

Margit und Dietmar Rothe präsentieren ihren Stifterpreis der Öffentlichkeit.

Seit 16. April lässt sich der zweite Fürther Stifterpreis - verliehen im vergangenen November - in der Hauptgeschäftsstelle der Sparkasse in der Maxstraße bewundern. Die Preisträger Dietmar und Margit Rothe haben sich entschlossen ihrer Heimatstadt die mit Goldschrift gearbeitete Auszeichnung aus Acrylglas quasi als Dauerleihgabe zu überlassen. „Somit haben alle Fürtherinnen und Fürther etwas von dieser Auszeichnung und wer weiß: Vielleicht wird der eine oder andere bald selbst aktiv und überlegt sich, wie er der Gesellschaft etwas zurückgeben kann - es gibt so viele Möglichkeiten“, erklärt Dietmar Rothe bei der offiziellen Übergabe an die Sparkasse Fürth. Mit einer eigenen Stiftung und vielen weiteren Stiftungen engagiert sich der Obermichelbacher, zusammen mit seiner Ehefrau, bereits seit vielen Jahren nachhaltig in der gesamten Region. Sparkassenvorstand Hans Wölfel freut sich über den neuen Dauergast in den Schalterhalle: „Der Stifterpreis erhält einen Ehrenplatz. Der stilisierte „Rettungs-Ring“ hat natürlich einen hohen Symbolwert: Es braucht Menschen wie das Ehepaar Rothe, die dort zupacken und helfen wo es am Allernötigsten ist - mit einem offenen Herzen und viel Freude“.

Entwurf und Ausführung des Preises erfolgte durch den Fürther Unternehmer Reza Tabrizi. Auch er freut sich, dass sein Werk der Öffentlichkeit zugänglich sein wird.

Der Fürther Stifterpreis wird in einem dreijährigen Turnus verliehen. Mit dieser wichtigen Auszeichnung will die Sparkasse Fürth ein nachhaltiges Zeichen für Menschlichkeit und gesellschaftliches Engagement setzen.

Weitere Informationen unter www.sparkasse-fuerth.de, www.die-stifter.de

Sparkasse Fürth
Marketing-Öffentlichkeitsarbeit
Cornelia Seifert, M. A.
Tel.: (09 11) 78 78 - 24 21; Fax: (09 11) 78 78 - 24 00
E-Mail: cornelia.seifert@sparkasse-fuerth.de